
10 Pièces

400 m²

Réf. 2216498

13 400 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située dans le quartier calme et résidentiel de Super Cannes, cette villa

d'environ  400  m²  possède  une  vue  mer  panoramique  et  des

prestations  luxueuses.Cette  propriété  se  compose  d'un  séjour  avec

salon-télévision  ouvrant  sur  terrasse  vue  mer  panoramique  et  table  à

manger  pouvant  accueillir  12  invités,  une  cuisine  indépendante

entièrement équipée et 6 chambres avec lits doubles en suite.Une salle

de massage, une salle de cinéma, une salle de sport, une cave à vin et

une  buanderie  sont  également  à  disposition.L'espace  extérieur  de

11.000 m² est composé d'une table à manger pour 12 invités, ...

Located  in  the  quiet  and  residential  area  of  ??Super  Cannes,  this  villa  of

approximately  400  m²  has  a  panoramic  sea  view  and  luxurious  services.This

property  consists  of  a  living  room with  TV  lounge  opening  onto  a  panoramic  sea

view terrace  and  dining  table  that  can  accommodate  12 guests,  a  fully  equipped

independent kitchen and 6 bedrooms with double beds en suite.A massage room,

a  cinema  room,  a  gym,  a  wine  cellar  and  a  laundry  room  are  also  available.The

11,000  m²  outdoor  space  is  composed  of  a  dining  table  for  12  guests,  a

salt-heated infinity pool with sea view and a closed garage.
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